

# Atentados Guerrilleros en Santa Fe, Córdoba y Otras Provincias

(AFP, IPS, PL y EFE)

**BUENOS AIRES**, 23 de agosto.—Dos muertos provocó hoy la ola de violencia desatada desde hace 72 horas por los guerrilleros en Argentina.

Los ataques se registraron en provincia, mientras que hasta ahora, en esta capital de 3 millones de habitantes no hubo atentados, excepto el estallido de 2 bombas en distintos lugares, que no produjeron víctimas.

En Córdoba, a unos 800 kilómetros al nordeste de aquí, guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) atacaron a balazos la Jefatura de Policía, mientras que comandos de la misma organización ilegal disparaban en distintos lugares de la ciudad contra patrullas policiales.

En uno de esos choques murió un policía y un guerrillero que según versiones de periodistas sin confirmar, es un importante jefe del ERP.

Por la tarde la calma volvió a renacer en la capital cordobesa, cuyas calles patrulla la policía.

En Santa Fe, a unos 500 kilómetros al norte de aquí, la guerrilla realizó durante la noche del viernes al sábado atentados con bombas y tiroteó un cuartel del Ejército.

En varios puntos de Santa Fe se registraron 5 encuentros entre guerrilleros y policías.

Un guerrillero fue detenido cuando iza una bandera del ERP.

Además, los rebeldes atacaron a balazos puestos policiales, sin que hubiese víctimas.

Hoy en Paraná, a 530 kilómetros al norte de Buenos Aires, guerrilleros levantaron barricadas en lugares céntricos y quemaron neumáticos, para huir ante la aparición de la policía.

## MEDIDAS DE SEGURIDAD Y ARRESTOS

En esta capital, importantes fuerzas de seguridad están emplazadas en el centro, donde se desarrolló el Congreso del Partido Justicialista.

También se produjeron atentados con explosivos en las ciudades de Corrientes (a 900 kilómetros de la capital federal), Bahía Blanca (a 700 kilómetros de esta) y La Plata (a 40 kilómetros de la capital). En la mencionada ciudad de Bahía Blanca se detuvo a un centenar de sospechosos. En la ciudad de

Neuquen (situada a mil 400 kilómetros de esta capital) se efectuaron diversos procedimientos policiales que arrojaron un saldo de 10 detenidos y diversas armas y explosivos incautados.

También se observaron guardias, retenes y patrullas policiales en el día de hoy en la localidad de Trelew (situada a mil 600 kilómetros de esta capital), que fuera escenario de los hechos del 22 de agosto de 1972.

## HALLAZGOS DE CADAVERES

Entre tanto, la policía identificó como Juan Ricardo Cepeda al guerrillero muerto el pasado jueves, en lo que esa fuente oficial reportó como un intento para liberar al líder montonero preso Marcos Osatinsky.

La policía de la ciudad de Córdoba dijo que Osatinsky murió durante el tiroteo entre los guerrilleros y la patrulla que lo trasladaba de prisión.

Asimismo, el cadáver de un hombre joven, acribillado a balazos fue encontrado hoy en un lugar descampado de la localidad serrana de Agua de Oro, informó la policía en Córdoba.

El cuerpo fue identificado como perteneciente a Luis Leal, de 26 años y presenta más de 20 impactos de arma de fuego en el torso y cabeza.

En la ciudad de Resistencia, capital de la provincia del Chaco —norte argentino— se produjeron ayer 2 atentados, llevados a cabo por la organización untraderechista Alianza Anticomunista Argentina (Triple A), según se supo hoy.

En ambas ocasiones se ametrallaron los domicilios de 2 dirigentes de la izquierda: Julio Rossi y Dora Paleari, pertenecientes al "Encuentro Nacional de los Argentinos (ENAA) agrupación política de izquierda).

En los atentados no se produjeron víctimas.

## AMENAZAS

Por su parte, los diputados de la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, Ricardo Natale y Lizardo Nicolich, denunciaron que son objeto de constantes amenazas contra su vida. Los legisladores expresaron que las amenazas son efectuadas por vía telefónica, por voceros anónimos que no se identifican.